

## L'agglomération joue les jeux

Le Grand Périgueux sera derrière les JO ! Pendant 100 jours, l'agglomération joue les jeux avec pour marraine la kayakiste Manon Hostens et pour parrain, Joël Jeannot coach de l'équipe de France athlétisme en fauteuil pour Paris 2024 ! Du 13 avril au 25 juillet 2024, près d'une cinquantaine d'animations autour du sport vont être organisées sur l'agglomération. Randonnées, olympiades, expositions, villages sportifs, trails, animations... Retrouvez toutes les infos !



Au fur et à mesure des événements, vous pouvez retrouver toutes les photos (<http://www.grandperigueux.fr/actualites-evenements/voir-revoir/lagglomeration-joue-les-jeux-1-18896>). Pour continuer à découvrir les autres actions proposées avec "l'agglomération joue les jeux", rendez-vous sur le programme ([https://www.grandperigueux.fr/fileadmin/medias/ARBORESCE/NCE/L\\_AGGLLO/L\\_agglomeration\\_joue\\_les\\_jeux/Dossier\\_de\\_presentation\\_L\\_AGGLLO\\_JOUE\\_LES\\_JEUUX.pdf](https://www.grandperigueux.fr/fileadmin/medias/ARBORESCE/NCE/L_AGGLLO/L_agglomeration_joue_les_jeux/Dossier_de_presentation_L_AGGLLO_JOUE_LES_JEUUX.pdf)) !



« Si le sport ne fait partie de nos compétences, il y a une vraie volonté politique avec 250 000 euros d'investissement pour que chacun puisse graver dans sa mémoire des souvenirs inoubliables, car vivre de tels moments arrive une seule fois dans une vie », Jacques Auzou, Président du Grand Périgueux.

## Les centres de loisirs au centre de l'opération

Un programme qui s'articule notamment autour des 14 centres de loisirs du Grand Périgueux afin que les jeunes qui y sont accueillis puissent découvrir des pratiques sportives mais aussi rencontrer les 16 athlètes du territoire qui ont décidé de soutenir l'opération.

Pour l'occasion, un bus a été spécialement décoré aux couleurs de l'événement afin de se rendre dans les centres de loisirs. Deux jeunes en service civique ont été embauchés afin de distribuer de petits cadeaux souvenirs aux enfants et leur faire découvrir les différentes disciplines olympiques. 1 200 enfants devraient ainsi bénéficier de ces animations.

## Un investissement sur le long terme



« Le choix a été fait d'acheter du matériel qui durera dans le temps et permettra aux enfants de continuer à pratiquer les sports qu'ils auront découverts à l'occasion de cet événement », Joël Laguionie, conseiller délégué à l'accueil de loisirs sans hébergement (ALSH (Accueil de Loisirs Sans Hébergement)).

Dans les 250 000 euros investis par le Grand Périgueux, on compte du matériel sportif pour les jeunes et des rétroprojecteurs qui leur permettront, lorsque la météo ne permettra pas de jouer dehors, de suivre des épreuves olympiques à l'intérieur.

## Un événement fédérateur pour le territoire

L'Agglo joue les Jeux a aussi fait l'objet d'un appel à projet auprès des communes du Grand Périgueux et 20 d'entre elles ont été retenues pour les animations qu'elles proposent. Une démarche qui avait pour but de renforcer le lien entre les mairies, les structures associatives, les clubs sportifs, les entreprises et les écoles pour des animations de proximité.



« Ces projets font l'objet d'une aide financière et d'une couverture médiatique à travers les outils de communication de l'Agglo », Christian Lecomte, vice-président du Grand Périgueux en charge de l'administration générale, des ressources humaines, des partenariats sportifs et culturels, de l'enseignement et de l'éducation.

## Faire découvrir les valeurs de l'olympisme

L'autre enjeu pour le Grand Périgueux à travers cet événement est de faire vivre et partager avec la population les valeurs de l'olympisme. Mais aussi de promouvoir l'impact positif du sport et ses bienfaits sur la santé.



« Cet événement sert aussi à favoriser une plus grande mixité sociale, visant à prévenir toute forme de discrimination et à déconstruire les représentations genrées dans le sport, les violences et les dérives relatives au dopage, aux tricheries de tous ordres, aux incivilités », Nathalie Salomon, conseillère déléguée au portail citoyen et à la relation à l'utilisateur.

## Des parrains de renom

L'Agglo joue les Jeux est soutenue par deux grands sportifs locaux, notre marraine Manon Hostens (7 médailles d'or aux championnats du monde de kayak) et notre parrain Joël Jeannot médaillé olympique et coach de

## La loutre comme mascotte



" La loutre d'Europe, de retour sur les berges de l'Isle de l'agglomération du Grand Périgueux, est à la fois le symbole du milieu aquatique et du milieu terrestre. Excellente nageuse, joueuse, sociable, loyale, elle représente parfaitement l'esprit des Jeux Olympiques ", Michel Cadet conseiller délégué au climat et à la transition énergétique.

Vous souhaitez en savoir plus ? Retrouvez le programme avec plus d'une cinquantaine d'animations



255 rue Martha Desrumaux  
24000 PÉRIGUEUX

**ALLO AGGLO**  
**05 53 35 86 00**

> CONTACT